

Tres pistoleros lo balearon en su propio negocio

Asesinaron a dirigente UDI

Conmoción en el Callejón Lo Ovalle (Página 24)



Tres pistoleros asesinaron a sangre fría al dirigente poblacional de la UDI, Simón Yévenes. En la foto, a través de la cortina baja, se aprecia el cadáver y personal policial realizando el peritaje. El alevoso asesinato causó conmoción en el Callejón Lo Ovalle.



A poco más de 63 pesos, en este servicentro, se ubicó la tarifa de la gasolina corriente de 81 octanos. Sonrientes, los consumidores constataron que las rebajas se cumplieron.

Reglamento para deudas hipotecarias

Con \$ 18,11 menos que
la UF parte el IVP

(Página 13)

Exija hoy
la vida de
Francisco
de Miranda



Se enojó el DT de Colo Colo

Salah: "Jáuregui jugará
en el puesto que yo diga"

(Páginas 18 y 19)

Regalamos entradas para ver a la "U"

3ra de la hora

SANTIAGO DE CHILE
JUEVES
3 de abril de 1986
N° 13.107. AÑO XXXVI

PRECIO (IVA incluido)
XI y XII Región \$70
I a X Región **\$60**

EL DIARIO DE MAYOR VENTA CERTIFICADA EN CHILE

Inversiones:
Indignación por boicot a las inversiones extranjeras en Chile. (Página 4)

Salud:
Ministro Chinchón puso en marcha Pabellón de Cirugía Oftalmológica. (Página 5)

Condición:
Parlamentario norteamericano propone condicionar préstamos a Chile. Canciller Del Valle: "No necesitamos recomendaciones porque sabemos cuál es el camino". (Página 6)

Fallecimiento:
Pesar por fallecimiento de Monseñor Manuel Sánchez. (Página 7)

OVNI:
Grupo científico analizará residuos del OVNI en Valle de Azapa. (Página 7)

Combustibles:
Buena acogida para rebaja de los combustibles. Nuevo impuesto está incluido en los precios. (Página 9)

IPC:
Comercio espera un IPC de 1,8 a 2% para el mes de marzo. (Página 9)

Escriben hoy:
Rafael Otero, Jorge Iván Hubner y Enrique Krauss.

Horario del Halley

Mañana viernes 4
El cometa será visible desde las 23 horas de hoy jueves 3, hasta las 5.34 de la madrugada de mañana viernes. A las 23 horas estará a una altura de 16 grados sobre el horizonte, en dirección sur-este (la cordillera ocupa una altura de 10 grados sobre el horizonte). La Luna, que sale alrededor de las 2 de la madrugada, ya no obstaculiza su visión.

Simón Yévenes fue baleado por tres pistoleros

Asesinan a dirigente poblacional de la UDI

Tres pistoleros irrumpieron anoche en un almacén de abarrotes, matando al dueño con ráfagas de metralleta, para luego huir despreocupadamente del lugar. El crimen ocurrió a las 20.15 horas en Lo Ovalle 269-A, casi esquina

de Las Industrias, en la ex población Joao Goulart, sector sur de la capital.

La víctima fue identificada como Simón Yévenes Yévenes, de 42 años de edad, dirigente poblacional de la UDI, quien luego de recibir los

disparos agonizó unos minutos y murió en brazos de su esposa Juana Flores Jara. Según un informe preliminar de la policía, el móvil del crimen habría sido la venganza, pues Simón Yévenes, el 15 de octubre último, disparó a una turba que quiso saquear su negocio, hiriendo a seis personas.

partió en dirección desconocida.

MURIO EN MIS BRAZOS

Desde el domicilio de Yévenes, vecino al almacén, salió corriendo su esposa Juana Flores Jara, alarmada por los disparos.

"Cuando entré al negocio vi a Simón tendido en el suelo y ensangrentado, dijo la mujer entre sollozos. Desesperada lo abracé, en un intento de ayudarlo pues me di cuenta que se moría... Mientras tanto llamaron a la ambulancia... pero mi esposo había muerto cuando ésta llegó".

La dolorida viuda dijo que esto era obra de los terroristas, "pues desde que empezaron las protestas nos han estado amenazando. Nos gritaban cosas y hasta por teléfono trataban de amedrentarnos... Todo porque mi marido era dirigente poblacional de la UDI. Hicimos denuncias a Carabineros, presentamos un recurso de amparo y solicitamos vigilancia, pero nada se hizo. Y aquí está el resultado, Simón ha muerto. Yo puedo seguir adelante sola, sé que lo voy a conseguir, pues tengo cuatro hijos, de 14, 12, 10 y 3 años. Pero quiero que sepan que han matado a un hombre bueno".

LA UDI

Al domicilio de la víctima llegaron representantes de la



En el interior de este local comercial fue asesinado el dirigente poblacional de la UDI, Simón Yévenes, cuyo local había sido asaltado seis veces por turbas en sendas protestas.

Señaló padre de policía acuchillado

"Los que han atacado a mi hijo son bestias humanas"

PUERTO MONTT (Patricia Salinas, corresponsal).- "Los que han herido a mi hijo, no son chilenos, son bestias humanas que sin razón alguna atacan contra una persona joven como mi hijo, que está surgiendo y que está luchando por el progreso del país", fueron las dramáticas palabras del padre del carabiniero Hernán Martínez Aguero que fue acuchillado en el Paseo Ahumada, la noche del lunes pasado.

Don Hernán Martínez, residente en Calbuco, de profesión abastero, conversó con LA TERCERA aún impactado por la situación de su hijo. "Lo supimos a través de los medios de comunicación y de inmediato nos comunicamos con su unidad" añadió.

El afligido padre de Hernán Martínez indicó que sus cuatro hijos varones llevan la institución en la sangre. "Mi padre era carabiniero y ellos heredaron ese amor por la institución", dijo.

Indicó que su hijo Hernán había ascendido hace sólo algunos días a cabo segundo. "Proyectaba casarse luego y formar una familia", señaló.

Estudiantes realizaron actos no autorizados

Violentos incidentes en sector del Pedagógico

Violentos incidentes protagonizaron entre las 15.00 y 18.00 horas de ayer estudiantes de la Universidad Metropolitana y de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Chile, que se enfrentaron con fuerzas de Carabineros luego de un acto realizado en Avenida Grecia esquina Macul, en recuerdo de los tres dirigentes comunistas muertos hace un año en el camino a Quilicura.

A raíz de los enfrentamientos, resultaron con heridas un estudiante, un funcionario de las fuerzas policiales y el reportero gráfico Santiago Oyarce Pérez, quien recibió una pedrada en la cabeza, debiendo efectuársele cuatro puntos en la Asistencia Pública.

Los incidentes se prolongaron durante más de tres horas, en las cuales los estudiantes utilizaron todo tipo de implementos para atacar a los

carabineros y obstaculizar el tránsito de vehículos, incluyendo los letreros indicadores de calles, adoquines ornamentales, arbustos y piedras lanzadas con hondas. También utilizaron ácido contra las fuerzas policiales, resultando un carabiniero herido con este elemento, al recibir un impacto en el rostro. El uniformado herido fue identificado como José Quevedo Muñoz, perteneciente al piquete 4 de la Prefectura Oriente.

También se produjeron incidentes en el sector de la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile, lugar donde los alumnos efectuaron un sitting y encendieron velas.

Igualmente se produjeron incidentes en el sector céntrico, pasadas las 12.00 horas, luego de que directivos de la Asociación Gremial de Educadores de Chile intentaran realizar un acto frente a la Catedral.

EL CRIMEN

Según antecedentes recopilados por LA TERCERA en el lugar y un preinforme policial, a las 20.15 horas tres sujetos movilizados en una camioneta llegaron hasta el almacén de menajes de Simón Yévenes. Uno de los tres sujetos bajó premunido de una metralleta y luciendo una gorra adornada con tres estrellas, del tipo usado por un grupo terrorista.

Los individuos ingresaron al recinto comercial y dispararon una ráfaga de metralleta a Simón Yévenes, quien cayó herido de gravedad. En el interior, acompañaban a la víctima su madre, Amelia Yévenes y su hermana María, las que quedaron paralizadas por el terror. Los criminales salieron con calma del recinto y subieron al vehículo, el que

HERMANOS

PUERTO MONTT (Patricia Salinas, corresponsal).- Un permiso especial a los carabineros Omar y Fabián Martínez Aguero, hermanos del policía Hernán Martínez, que fue acuchillado por la espalda en disturbios callejeros en el Paseo Ahumada, otorgará la prefectura de la institución con sede en Puerto Montt, para que éstos viajen a la capital y estén junto a su hermano en estos dramáticos momentos. Ambos jóvenes, de 19 y 21 años, respectivamente, estudian en el Grupo de Instrucción de Carabineros.



Este es el comerciante asesinado, Simón Yévenes Yévenes, quien también era dirigente poblacional de la UDI.



Utilizando adoquines y encendiendo fogatas los universitarios interrumpieron el tránsito de vehículos y enfrentaron a las fuerzas policiales.



Arbustos y todo tipo de maderos fueron usados para armar barreras e impedir el paso de vehículos.



La viuda del comerciante asesinado es consolada por Luis Cordero (de lentes) dirigente de la UDI.

UDI. Luis Cordero dijo que su representación estaba impactada por lo ocurrido.

"Simón era un buen ciudadano, un excelente padre y un poblador virtuoso y de mucho coraje. Es un mártir de la causa de los pobres", señaló.

Por su parte, Pablo Longueira dijo que Simón Yévenes, en su calidad de dirigente poblacional, siempre estuvo preocupado de los más desposeídos. "Es un acto salvaje, que deja a una familia sin su jefe", manifestó.

Los dirigentes de la UDI dijeron que ayudarían a la

familia en los gastos de los funerales y que se preocuparían de ella en adelante, en homenaje a un excelente dirigente poblacional.

Según Carabineros, datos aportados por testigos, describen al autor de los disparos como un hombre de 22 años, aproximadamente 1.70 metro de estatura, tez morena, contextura regular, vestido con ropa deportiva y un gorro con visera adornada con tres estrellas.

En el almacén fueron encontrados una vainilla y un plomo de 9 milímetros.

Hay 4 policías hospitalizados

General Stange visitó a los heridos

El general director de Carabineros, Rodolfo Stange Oelckers, visitó ayer al funcionario Hernán Martínez Aguero internado en el hospital institucional a causa de una cuchillada en la espalda que recibió durante disturbios ocurridos la noche del lunes pasado en Ahumada con Alameda.

El general Stange dijo que el carabiniero lesionado estaba de buen ánimo, y que tenía confianza que pronto se recuperaría para volver al servicio. "Está ansioso de volver a las filas", explicó el alto personero luego de la visita al hospital situado en calle Antonio Varas esquina Bilbao.

El jefe de la policía uniformada visitó también a otros tres funcionarios lesionados en incidentes.

"Dos están siendo atendidos en servicios de urgencia con quemaduras de ácido, lanzadas por estudiantes entre comillas, lanzadas desde recintos universitarios entre comillas" señaló Stange con énfasis en su voz.

Respecto de estas nuevas formas de violencia en contra de Carabineros el general Stange explicó: "No sé cuál es la escala de valores. Ya no sé qué pensar. Esto (los ataques) está fuera de toda lógica. Esto es destruir en cualquier forma, no importa el costo. No lo entiendo, porque si ellos pretenden algo, bueno, encuéntrense en las normas del resto de las personas y así expongan su oposición o su malestar, pero no acudiendo a situaciones... que ya incluso escapan al vocabulario que describe estas acciones".

"Deseamos demostrar el interés de la institución porque todos seamos una sola familia. No queremos que se produzcan estos extravíos de personas fuera de control de sí mismos. Es algo que la sociedad chilena tiene que pensar a donde llevan éstas personas exaltadas con sus anuncios, con sus traiciones a la patria, al salir fuera del país y hacer o cometer acciones que van en perjuicio de todos los chilenos".

Describen a sospechoso de apuñalar al carabiniero

El general de Carabineros Idelberto Duarte Duarte, jefe del Área Metropolitana, dijo que sus hombres trabajan sobre una pista del sospechoso que acuchilló al carabiniero Hernán Martínez Aguero. Dijo que estaban confeccionando un retrato hablado, aunque no dio seguridades que podría ser capturado en breve.

La información la proporcionó en el Hospital de Carabineros ayer por la mañana hasta donde concurrió para imponerse del estado del funcionario, quien aún permanece con pérdida de sensibilidad y movimiento en la pierna izquierda a causa de la lesión recibida. Posiblemente sea intervenido, dependiendo de su evolución, dijeron los médicos, con ocasión de la visita del jefe policial capitalino.

El general Duarte describió al sospechoso como alto, delgado, vestido con ropas deportivas, quien consiguió eludir el cerco policial que se tendió en el centro capitalino la noche de los hechos.